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El FinancieroLa eliminación de aranceles sólo garantizará el abasto: analistas Marcela Ojeda Castilla Más que evitar que
los alimentos sigan encareciéndose, lo que el gobierno está haciendo con la eliminación de aranceles es garantizar el
abasto, pero una vez que los subsidios se retiren, la inflación se verá afectada consistentemente, con un incremento de
hasta 6.5 por ciento, dijeron a EL FINANCIERO diversos analistas. Añadieron que con el subsidio a las gasolinas por
alrededor de 200 mil millones de pesos al año -proveniente de los excedentes petroleros-, el mercado está
distorsionándose, y enfatizaron que ha sido precisamente este subsidio lo que en realidad ha frenado la inflación en
México. Gustavo Hernández, de Ixe Grupo Financiero, anotó que debido a que el gobierno no anunció ninguna
recaudación extra, parte de los recursos con los que se sostendrán las acciones en apoyo de la economía familiar
tendrá que salir del mismo erario, vía recortes presupuestales a diferentes dependencias. Amenaza la crisis alimentaria
con agudizarse: Eduardo Sojo Ivette Saldaña El plan de subsidios y apoyo contra la crisis alimentaria durará el tiempo
que sea necesario, considerándose que los altos precios se mantendrán por varios años, dijo el Ejecutivo, y aseguró
que eso no generará costos adicionales, porque se redistribuirán recursos de otros programas y se ahorrará en gasto
burocrático y administrativo. Con esas medidas, el gobierno espera que no aumente el número de pobres en México.
Tan sólo el presupuesto que se utilizará para la atención de las familias más pobres, para apoyar a los campesinos en la
compra de tractores, maquinaria y equipo, y el subsidio a los combustibles, será de alrededor de 225 mil millones de
pesos, más de tres veces los 70 mil millones que se prevé captar en el año por el Impuesto Empresarial a Tasa Única.
En conferencia de prensa, el titular de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Sojo, advirtió que la crisis alimentaria,
según los analistas, continuará por dos o tres años y, lo que es peor, amenaza con agudizarse. El sector pecuario
requiere ayuda urgente: Yesaki (Héctor A. Chávez Maya) El Programa de Apoyo a la Economía Familiar anunciado por
el presidente Felipe Calderón, ayuda pero no resuelve la situación de crisis alimentaria, sobre todo la parte que tiene que
ver con los ingresos de los más necesitados, consideró el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Jaime
Yesaki. Sectores como el pecuario están "tronados" y requieren de ayuda urgente, ya que no reciben los apoyos que
necesitan, ni han podido trasladar los costos de los insumos a los precios finales de sus productos, lo que los coloca en
una situación de descapitalización, señaló en entrevista en el marco de la "Reunión de alto nivel sobre seguridad
alimentaria". "Requerimos apoyos de 80 por ciento, y el financiamiento es escaso y caro, entonces ésta es una condición
difícil."La IED entre México y EU, de vecinos distantes México perdió competitividad en la atracción de la inversión
estadounidense que se realizó en el transcurso del último año, por lo que quedó relegado frente Chile, Brasil y China. Lo
anterior se reflejó en la disminución de 32.2 por ciento que experimentó la Inversión Extranjera Directa (IED) proveniente de
Estados Unidos al primer trimestre del año, pues se ubicó en 2 mil 923 millones de dólares, según datos del Banco de
México y del Bureau of Economic Analysis. Un año antes, los flujos de Inversión Extranjera Directa que captó México,
procedentes de la Unión Americana, sumaron 4 mil 312.5 millones de dólares. El ReformaPresentan financiamiento al
desarrollo Dayna MeréCiudad de México  (27 mayo 2008).-   Esta mañana el Gobierno federal presentó el Programa
Nacional de Financiamiento al Desarrollo (Pronafide) 2008 - 2012, que plantea tres escenarios de crecimiento económico,
financiamiento y finanzas públicas: el conservador, el favorable y el desfavorable. Durante la exposición en el Palacio
Nacional, encabezada por el Presidente Felipe Calderón y el Secretario de Hacienda, Agustín Carstens, además de otros
funcionarios del Gobierno federal, se detallaron las plataformas del plan. La finalidad del Programa Nacional de
Financiamiento al Desarrollo (Pronafide) es asegurar la disponibilidad de los recursos fiscales y financieros necesarios
para alcanzar un mayor desarrollo humano sustentable en el 2012, a través, entre otras cosas, de un crecimiento
sostenido mayor a 5 por ciento, dijo el Secretario de Hacienda, Agustín Carstens.  Subirán alimentos pese a plan
anticrisis Moisés Ramírez y Lucero AlmanzaCiudad de México  (27 mayo 2008).-   Pese al programa del Presidente Felipe
Calderón de atacar la escalada de precios de los alimentos eliminando aranceles a varios productos, los precios de la
carne de res y arroz seguirán subiendo, advirtieron productores y empacadores de granos en el País. Y en cuanto a la
leche, pollo, carne de cerdo, tortillas de maíz y harina de trigo, quienes los producen enfatizaron que los precios no
bajarán en el corto plazo. "México ya es autosuficiente en maíz (blanco) para tortilla, por lo que definitivamente no va a
haber ninguna baja en su precio (con la apertura)", explicó Guillermo Campos, director general del Consejo Promotor
Regulador de la Cadena Maíz-Tortilla. Buscan innovar apoyo sectorial Lucero AlmanzaCiudad de México  (27 mayo
2008).-   Además de los Fondos Conacyt y los Fondos de Investigación Científica y Tecnológica, la iniciativa de la Ley de
Ciencia y Tecnología que se encuentra en el Senado prevé la creación de fondos sectoriales de innovación, los cuales
apoyarán redes regionales, así como empresas y actividades de base tecnológica, de acuerdo con el documento. En la
exposición de motivos de la iniciativa, los diputados del Comité de Competitividad reconocen los rezagos que tiene el
País en materia de innovación y desarrollo tecnológico, así como en el tema de vinculación de los sectores productivo,
académico y público. "Sin lugar a dudas, la escasa inversión en ciencia y tecnología, y la excesiva dependencia en la
simple transferencia de tecnología se han convertido en factores que han impedido detonar el crecimiento de manera
sustentable", advierten.  Disminuye el subempleo en los estados Gustavo de la RosaCiudad de México  (27 mayo 2008).-  
En el primer trimestre del año, 391 mil personas dejaron atrás su condición de subocupación por lo que se emplearon por
más tiempo y con mejores ingresos, con este resultado el subempleo se ubica en su nivel más bajo en los últimos
siete trimestres, a nivel estatal 20 entidades del País lograron reducir esta condición, revelan datos de la ENOE. El
subempleo entendido como la necesidad de buscar otro trabajo porque el que tienen no es redituable, registró una caída
de 12 por ciento, mientras que en los primeros tres meses de 2007 creció 27 por ciento. A nivel nacional, 2.9 millones de
personas se encuentran subocupadas y la disminución de esta condición laboral es liderada por el Distrito Federal con 46
mil personas menos que en los primeros tres meses del año pasado, le siguen el Estado de México, Chiapas, Puebla y
Veracruz.  El Universal  http://www.eluniversal.com.mx/primera/31060.html36 meses más con crisis de alimento  Manuel
Lombera y Ramiro Alonso El gobierno federal advirtió que la escasez y carestía en los alimentos se alargarán hasta por
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tres años. La crisis alimentaria mundial continúa &ldquo;y amenaza con agudizarse&rdquo;, afirmó el secretario de
Economía, Eduardo Sojo. Por su parte, el titular de Agricultura, Alberto Cárdenas, reconoció que al menos durante los
próximos cinco años el país no producirá lo que necesita en materia de básicos. La alimentación es un problema de
seguridad nacional, dijo. El presidente Felipe Calderón anunció el domingo la eliminación de aranceles para la importación de
trigo, arroz y maíz, con el fin de aminorar el impacto por el alza internacional de alimentos. Ayer, en cadena nacional,
ratificó las medidas. Para el consultor Luis de la Calle la medida ayudará a eliminar la especulación en el mercado
nacional. Por su parte, la iniciativa privada analiza la forma en que se sumará al programa de Apoyo a la Economía
Familiar. En visita a Los Pinos, los presidentes de Concamin y Canacintra respaldaron el plan emergente presentado por
el mandatario.  http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/vi_90331.htmlToluca generará su propia energía  Ma. Teresa
Montaño TOLUCA, Méx.&mdash; El ayuntamiento de la capital anunció el lanzamiento del primer proyecto municipal en
el país para producir energía eléctrica propia y distribuirla a 5 mil viviendas de escasos recursos a un costo cinco veces
menor que las tarifas actuales. El alcalde Juan Rodolfo Sánchez Gómez, informó que se invertirán al menos 3 millones
de pesos para instalar 10 torres de generación de energía utilizando el sistema eólico, sin embargo no descartó que también
se instalen sistemas hidráulicos. Informó que en estos momentos se cotizan los dos sistemas, eólico e hidráulico,
aunque en el primer caso ya se tiene incluso el terreno que cedieron ejidatarios de una comunidad ubicada en el sur del
municipio, donde los vientos son favorables.  http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/64514.htmlIngresos petroleros en
apoyo a alimentos  Ricardo Gómez El presidente Felipe Calderón anunció anoche que como parte de las acciones para
enfrentar el alza de precios internacionales de alimentos, se mantendrán los precios de la gasolina, diesel y gas, para
lo que su gobierno destinará 200 mil millones de pesos (mdp). El recurso es cuatro veces más de lo que se destinó
para el mismo rubro en 2007, y proviene de recursos excedentes derivados del mayor precio del crudo. Analistas
económicos y financieros estimaron que México tendrá este año excedentes petroleros por más de 20 mil millones de
dólares, equivalentes a aproximadamente 210 mil mdp.  http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/64529.htmlMéxico tiene
los precios de banda ancha más altos: OCDE  Hugo Sandoval Un problema real: México ocupa el último lugar de los
países que integran la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos en cuanto a precios bajos de banda
ancha. Las elevadas tarifas, aunadas a los altos costos de la telefonía local, colocan en clara desventaja a las empresas
nacionales frente a sus competidoras globales. Algunos números así lo ilustran. Mientras que en Japón el precio
promedio del megabit/segundo es de apenas 0.13 dólares estadounidenses, en México alcanza 18.41 dólares, de acuerdo
con los datos en línea más recientes publicados por la OCDE. Los precios elevados hacen que el ancho de banda
represente una proporción significativa del gasto de funcionamiento de toda la infraestructura empresarial.
Adicionalmente, nuevos ambientes como aplicaciones basadas en navegadores y servicios web, pueden añadir tensión
a los costos.  http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/vi_64516.htmlApoya IP plan para evitar desabasto  Ramiro Alonso
El empresariado mexicano dio su visto bueno al plan emergente alimentario, instrumentado por el presidente Felipe
Calderón, y se comprometió a fortalecer sus propias iniciativas. Ismael Plascencia, presidente del la Confederación de
Cámaras Industriales (Concamin), se comprometió con el presidente Calderón a sostener reuniones con integrantes de la
cadena alimentaria, a fin de valorar la forma en que se sumen al programa Apoyo a la Economía Familiar, tras efectuar el
análisis previo. En reunión celebrada en Los Pinos, los integrantes de la mesa directiva manifestaron su apoyo y
solidaridad al presidente Calderón en el tema de alimentos. Miguel Marón, presidente de la Cámara Nacional de la
Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que el plan para contrarrestar los efectos de la crisis alimentaria tendrá
sin duda efectos significativos que beneficiarán a todos los mexicanos.  El Economista 
http://www.economista.com.mx/articulos/2008-05-27-63618Se vende dólar libre en $10.52; euro en $16.85Sucursales
bancarias capitalinas registran el dólar libre a la venta hasta en $10.52, un centavo menos respecto al cierre de ayer, y a
la compra en un mínimo de 10.19 pesos. Al inicio de las operaciones bancarias el euro se ubica a la venta hasta en
$16.85, mientras que el yen está en un máximo de 0.103 pesos. El Banco de México fijó en $10.3848 el tipo de cambio
para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. 
http://www.economista.com.mx/articulos/2008-05-27-63617Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.9250%El Banco de
México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación informa que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28
días se redujo 0.0025 puntos porcentuales respecto a la víspera, al ubicarse en 7.9250 por ciento. Dichas tasas, explica,
fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, HSBC, Nacional de México,
Credit Suisse, Banca Azteca y Mercantil del Norte.  http://www.economista.com.mx/articulos/2008-05-27-63613Otro
récord de las RI de MéxicoMÉXICO. Las reservas internacionales de México subieron a un nuevo récord de 85,226
millones de dólares al 23 de mayo, desde los 84,833 millones de dólares registrados al 16 de mayo, dijo el martes el banco
central. Las reservas internacionales han tocado varios niveles récord este año, en parte por los ingresos derivados de
los altos precios del petróleo. México es uno de los 10 principales productores y exportadores de crudo del mundo. 
http://www.economista.com.mx/articulos/2008-05-27-63603Crudo retoma escaladaSingapur.- El crudo avanzaba el
martes a más de 133 dólares el barril, apuntalado por un ataque en contra una instalación petrolera de Nigeria y un
debilitamiento del dólar. El crudo estadounidense ganaba 86 centavos, a 133.05 dólares el barril, a las 12:09 GMT. La
Bolsa Mercantil de Nueva York (NYMEX) no operó en la víspera por el feriado del Día de los Caídos. El crudo negociado en
la NYMEX marcó un récord de 135.09 dólares el barril el 22 de mayo. En Londres, el crudo Brent subía 24 centavos, a
132.61 dólares el barril. Los precios del petróleo avanzaron el lunes cuando Royal Dutch Shell dijo que debió interrumpir
parte de su producción nigeriana, luego de que rebeldes del delta del Níger volaron un oleoducto. 
http://www.economista.com.mx/articulos/2008-05-27-63601Completarán con subsidios despensa de mexicanosEl
gobierno federal anunció un paquete de subsidios por unos 8,000 millones de pesos anuales para enfrentar el
recrudecimiento de la crisis alimentaria internacional. A partir de junio, a las 5 millones 280,000 familias más pobres del
país se les incrementará su apoyo de 535 a 655 pesos mensuales como parte del Programa Oportunidades, lo que
implicará un gasto adicional de 7,603 millones de pesos al año. El gobierno federal otorgará además un subsidio de
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100 pesos por cada tonelada de maíz destinada a la producción de nixtamal para tortillas (un insumo cuyos
requerimientos anuales en el sector se estiman en 4 millones 125,000 toneladas), con lo cual se erogarían otros 412.5
millones de pesos. &ldquo;La crisis alimentaria mundial ha continuado y amenaza con agudizarse&rdquo;, advirtió
Eduardo Sojo, secretario de Economía, en una conferencia conjunta que ofreció con el secretario de Desarrollo Social,
Ernesto Cordero, y el subsecretario de Agricultura, Francisco López Tostado.   La Jornada 
http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=politica&article=005n1polAl menos un lustro seguiremos
importando maíz, dice SagarpaMatilde Pérez (Enviada) Texcoco, Méx., 26 de mayo. Por más esfuerzos productivos
que se hagan, México seguirá importando maíz amarillo y blanco al menos durante los próximos cinco años, sostuvo el
secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, al iniciar una reunión con ministros y responsables de agricultura
de 13 países de Centroamérica y el Caribe. Al detallar algunos aspectos de las acciones para apoyar la economía de las
familias, cuyo programa se dio a conocer el pasado domingo por el presidente Felipe Calderón, el titular de Sagarpa
puntualizó que las importaciones de frijol libres de arancel serán por 100 mil toneladas y para los fertilizantes la institución
destinará 300 millones de pesos, y que con un apalancamiento de Fira y Finrural se llegará así a 5 mil millones de
pesos para la adquisición de 1.8 millones de toneladas de agroquímicos, los cuales serán distribuidos principalmente a
productores con menos de 3 hectáreas. 
http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=politica&article=007n1polCon medio millón de toneladas de
maíz se espera garantizar abasto para los pobresJulio Reyna Quiroz La reserva estratégica de maíz anunciada por el
presidente Felipe Calderón ascenderá a medio millón de toneladas, con la cual se garantizará el suministro por nueve
meses para más de 20 millones de mexicanos pobres que se abastecen en la red de distribución Diconsa. Así lo aseguró
este lunes el secretario de Desarrollo Social (Sedeso), Ernesto Cordero Arroyo, quien junto a su par de Economía,
Eduardo Sojo, y el subsecretario de Agricultura, Francisco López Tostado, detallaron el paquete de medidas para
enfrentar la carestía anunciado el domingo por el presidente Felipe Calderón Hinojosa. Sojo aseguró que la eliminación de
aranceles a las importaciones de maíz, arroz, trigo y soya no tendrá un costo fiscal ni afectará la producción nacional.
Anunció la apertura de un cupo por cien mil toneladas de frijol libre de aranceles y un subsidio de cien pesos por tonelada
de maíz para que los precios de la tortilla se mantengan en niveles &ldquo;razonables&rdquo;. 
http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=economia&article=021n1ecoPetrobras demora pruebas de
evaluación productiva por escasez de plataformasRío de Janeiro, 26 de mayo. Una escasez de plataformas de perforación
y la amenaza de vencimiento de plazos de concesiones han provocado que la petrolera estatal brasileña Petrobras
demore pruebas en enormes hallazgos en la capa subsal y que mueva instalaciones a otros bloques. El presidente
ejecutivo de Petrobras, José Sergio Gabrielli, dijo el lunes que las pruebas de evaluación de producción tendrían que
esperar y que no preveía que hubiera información adicional sobre la reserva Carioca a corto plazo. &ldquo;Dejamos de
hacer pruebas sobre Carioca para completar el programa de exploración obligatorio, para no tener que devolver áreas
(de exploración)&rdquo;, dijo.  http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=economia&article=024n1ecoEn
2007 LFC redujo pérdidas de energía por conexión ilícitaIsrael Rodríguez   Luz y Fuerza del Centro (LFC) logró en 2007
abatir las pérdidas de energía de acuerdo con su programa previamente establecido, pero esas mermas continúan
siendo una preocupación y una prioridad de atención, debido a que al cierre del año pasado las extracciones se ubicaron
en 33.16 por ciento de la energía manejada, revela el más reciente Análisis del cumplimiento de los indicadores de
resultados de la compañía. El documento explica que las causas que provocaron las pérdidas de energía fueron las
conexiones ilícitas en la red de baja y media tensión, y la manipulación de los equipos de medición. Al cierre del año pasado
éstas representaron en términos absolutos 15 mil 984 gigavatios hora (gwh), comportamiento positivo al consignar un
valor inferior en 1.8 por ciento respecto a la meta original de 16 mil 285 gwh. 
http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=economia&article=023n1eiuMaterias primas, hacia las
nubesEconomist Intelligence UnitLos precios de las materias primas industriales cayeron de manera importante durante
la segunda mitad de 2007, lo que refleja preocupaciones por la demanda debido a la esperada desaceleración económica
global y la confusión de los mercados financieros. Sin embargo, los precios se recuperaron de manera sustancial en el
primer trimestre de este año y alcanzaron nuevos puntos máximos. Esto parece ser, en parte, resultado de
adquisiciones estables de fondos de inversión que han colocado una mayor parte de su capital en activos como materias
primas, como medida contra la debilidad del dólar estadunidense, un fondo contra la inflación y una protección contra
capitales y mercados de obligaciones volátiles. Complicaciones en el suministro, entre ellas severas tormentas de nieve
en China y cortes de energía en muchas minas africanas, aunadas a elevados costos de producción, fueron también un
factor importante en la reciente recuperación de los precios.  
http://www.jornada.unam.mx/2008/05/27/index.php?section=estados&article=030n1estChihuahua: amenazan con
destruir maíz transgénicoChihuahua, Chih., 26 de mayo. Campesinos y pequeños productores del noroeste del estado
amenazaron con destruir cultivos de maíz transgénico en la región y exigieron a la Secretaría de Agricultura, Ganadería,
Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y a la Procuraduría General de la República (PGR) detener las pruebas
de polinización que realizan agricultores menonitas en parcelas especiales de los municipios de Cuauhtémoc y
Namiquipa. Miguel Colung, del Frente Democrático Campesino; Martín Solís y Gabino Gómez, de El Barzón, y el diputado
local del Partido de la Revolución Democrática Víctor Quintana Silvyera, miembros de la campaña permanente Sin Maíz
no hay País, emplazaron a la Sagarpa a destruir las dos parcelas sembradas recientemente por productores menonitas
en los campos 101 y 305. En ellos, las trasnacionales Monsanto y Harvest Golden, además de la Unión de Productores
(Unipro), que agrupa 2 mil 500 agricultores, realizan siembras de prueba para evaluar la capacidad de transporte del
polen. Esta prueba es un requisito para que Sagarpa autorice la siembra de maíz transgénico en el noroeste de
Chihuahua.
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